
江府几代酿酒人的坚守
83万秦邮骄子的荣耀！

定制垂询：400-1188-179
微信预定：1784939219 13773437999 13701448738

热烈热烈祝贺祝贺
““公顺和公顺和””商商标获得标获得
““江苏老字号江苏老字号””！！

为纪念“公顺和酒糟坊”创立120周年，江府酒厂倾情
奉献：地产纯正大曲浓香型52度(景德镇手工祭蓝瓷坛3
斤装)礼品收藏级原浆酒。是元旦、春节馈赠和收藏的极佳
选择！现开始限量定制销售。
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中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市融媒体中心 承办

2019年 12月 日
己亥年十一月十一

6 高邮 2℃—10℃
多云到晴，东北风
3-5级。

不忘初不忘初心再出发心再出发
牢记使命牢记使命勇担当勇担当

认真学习贯彻十九届四中全会精神
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本报讯（记者 殷朝刚）11月30日，江
苏省工业和信息化厅委托扬州市工业和信
息化局，在邮主持召开江苏传艺科技股份
有限公司新产品鉴定会。该公司自主研制
的“新型高效率防水薄膜开关”和“新型耐
用具有两层防焊结构的柔性线路板”两项
新产品顺利通过新产品鉴定，分别达到“国
际先进水平”和“国内领先水平”。

据了解，传艺公司研制的“新型高效
率防水薄膜开关”新产品，在正极触发部
和负极触发部的一层设置了导电线路板，
在聚酯薄膜上设有逃气孔，下面设有防水
胶，以达到防水防氧化的效果。“新型耐用
具有两层防焊结构的柔性线路板”新产
品，利用多层防焊结构，能够有效防止电
子元件产品在过波锋焊时锡桥的产生，提
升了电子产品的优良率，同时利用特种环
氧热熔胶实现高能防水，延长了产品使用
寿命。

江苏传艺又添两项新产品

本报讯（通讯员 夏欢 仁静 记者 子杼）记者
日前从市发改委获悉，今年我市有4家服务业重
点企业，通过扬州市级现代服务业发展专项资金
的层层审核，获批奖补资金106万元。

据悉，今年获批扬州市级现代服务业发展专
项资金扶持的4家企业分别是：高邮市顺金财务
咨询有限公司的一站式财税服务体系项目、江苏
康正生物科技有限公司的食品安全综合一体化
公共服务平台规划与应用项目、高邮市通邮电子
商务产业园发展有限公司的一站式智能营销云
平台项目和江苏民泰律师事务所的一站式商务
服务平台项目。此次项目资金申报工作按照公
开、公平、公正的原则，经过公开申报、专家审查
评估、择优决策等程序，并经扬州市发改委报请
扬州市政府批准。下一步，市发改委将按照引导
资金管理办法的相关要求做好资金的拨付、项目
建设的督查、项目竣工验收等工作。

4家服务业企业获批扬州专项资金

本报讯（记者 子杼）11月8日，央视
农业农村频道（CCTV—17）《乡村大舞
台》栏目组在我市顺利完成拍摄录制工
作，目前这期节目已经定档，将于12月
7日21:06在CCTV—17频道首播，12
月8日10:30重播，敬请关注。

《乡村大舞台》栏目是中央广播电
视总台唯一一档面向三农的大型综艺
栏目，主要宣传当地农特产品、民俗文
化、特色旅游、美丽乡村建设，是中国电
视栏目中与地方经济文化生活最贴合
的大型宣传展示平台。《乡村大舞台
——走进高邮》节目录制主会场选在高
邮湖畔的运河西堤风光带，节目舞台以

水天一色的高邮湖为背景。蛋雕《高邮
刀客》、舞蹈《蛋壳上的舞者》、挑战绝活
《高邮顺风耳》、民歌串唱《家乡的歌》、
鸭王争霸赛前传等一个个经过层层筛
选的精彩节目在舞台上轮番上演。与
此同时，摄制组还在南门大街拍摄了

“文化大集”，主要展示高邮的老行当、
老工艺以及传统特色产品，以展示高邮
的特色文化。

据了解，《乡村大舞台——走进高
邮》这期节目时长约90分钟，节目编排
及背景制作均融入了高邮独具特色的地
域文化，展现了我市推进乡村振兴，决胜
全面小康的新气象、新风采。

央视《乡村大舞台——走进高邮》节目定档
将于7日在CCTV—17频道首播

本报讯（通讯员 孔薛峰 记者 王小敏）
“真没想到，跨域立案的效率这么高，我来回
折腾了这么久都没解决的问题，在这里只用
了十分钟就帮我成功立案，而且当场就拿到
了受理案件的通知书。”近日，高邮法院界首
法庭通过跨域立案，快速帮明某（化名）化解
了心结，创造了跨区县、跨省市十分钟立案的
佳绩。

前不久，在一起交通事故中，家住上海的
吕某（化名）驾驶机动车与驾驶电动车的明某
近亲属发生碰撞，致明某的近亲属经抢救无
效死亡。在同吕某及保险公司协商未能达成

一致后，明某决定起诉吕某及保险公司。可
是，吕某是上海人，保险公司也是上海的，明
某只好带着材料去了一趟上海，但得到的答
复是材料不符合要求。

当明某听说高邮法院可以通过网络立案
时，便抱着试试看的心态，带着材料来到离家
最近的高邮法院界首法庭。界首法庭工作人

员当即对明某的诉讼材料进行了审查，并告
知其缺少的材料类型。待明某补齐材料后，
工作人员立即连接网上立案系统，与上海市
虹口区法院取得联系，并说明情况，同步网
络。立案材料经虹口区法院审查后，明某当
场就收到该院的受理案件通知书以及诉讼费
交纳账号，仅耗时十分钟。 （下转2版）

让信息多跑腿 让群众少跑路

高邮法院开启“零距离”诉讼服务模式

本报讯（通讯员 毛群英）日前，扬州职
业大学马克思主义学院院长、副教授、扬州
市委宣讲团成员冯月明应邀赴我市界首
镇，作学习贯彻党的十九届四中全会精神
专场报告。

报告中，冯月明以《开辟“中国之治”新
境界》为主题，重点阐明了推进国家治理体
系和治理能力现代化的全会主题，回顾了十
九届三中全会以来取得的伟大成就，剖析了
高度的制度自信源于中国制度的深厚历史
底蕴、丰富实践基础等深层次原因，提出了
推进中国特色社会主义制度要把握好坚持
巩固、发展完善、遵循执行等三个关键环节
的观点。报告理论联系实际，主题鲜明、重
点突出，具有很强的理论性、思想性、操作性。

界首镇表示，将按照“学懂弄通做实”
的要求，深刻领会全会精神的核心要义，利
用各种形式进行宣传宣讲，并把学习宣传
活动与“不忘初心、牢记使命”主题教育、招
商引资和项目建设、冲刺各项年度考核目
标、全国文明城市创建等有机结合起来，努
力实现全会精神落地见效。

扬州市委宣讲团走进界首
宣讲十九届四中全会精神

本报讯（记者 王菲菲)根据市委主题
教育工作安排，并报请扬州市委主题教育
领导小组同意，5日上午，市委常委会召开

“不忘初心、牢记使命”主题教育专题民主
生活会。扬州市委常委、纪委书记李航到
会指导并讲话，扬州市委第二巡回指导组
组长董兆芝、副组长周启云到会指导，市委
书记韦峰主持会议。

此次民主生活会的主题是：紧扣学习
贯彻习近平新时代中国特色社会主义思想
这一主线，聚焦“不忘初心、牢记使命”这
一主题，突出力戒形式主义、官僚主义这
一重要内容，围绕理论学习有收获、思想
政治受洗礼、干事创业敢担当、为民服务
解难题、清正廉洁作表率的目标，按照习
近平总书记关于“四个对照”“四个找一
找”的要求，盘点收获，检视问题，推动党
员领导干部进一步增强“四个意识”、坚定

“四个自信”、做到“两个维护”，推动市委常
委会履职尽责、团结奋进，牢记初心使命，

重整行装再出发，在新时代把党的自我革
命推向深入。

市委常委会高度重视此次专题民主生
活会。为确保民主生活会取得实效，常委
们严格按照要求，扎实开展学习研讨，广泛
征求意见建议，深入开展谈心谈话，深入查
找突出问题，认真准备剖析材料，做了大量
前期准备工作。

韦峰代表市委常委班子作对照检
查，并带头开展个人对照检查。 张利、张
新钢等市委常委同志也逐一进行个人检
视剖析，并认真开展批评和自我批评，直
奔主题、单刀直入，真正做到“红脸出
汗、排毒治病”。大家既主动认领班子中
存在的问题，又虚心接受同志们的批评，
并针对检视剖析出的问题明确了务实的
整改举措。

李航指出，此次民主生活会政治站位
高，聚焦主题准，查摆问题深，开展批评和
自我批评实，整改措施扎实。下一步，要进

一步深化思想认识，持续提高政治站位；进
一步深化理论武装，深入学习贯彻习近平
新时代中国特色社会主义思想，把党的创
新理论作为终身必修课程；进一步深化解
决问题，牢记党的根本宗旨和共产党员的
初心和使命；进一步深化担当作为，坚持知
责明责守责尽责；进一步深化支柱点，立足
当前，着眼长远。

韦峰代表市委常委班子作表态发言。
他表示，将持续深化学习教育，推动思想理
论常学常新；持续加强政治建设，推动班子
建设坚强有力；持续推进问题整改，推动整
改措施落地见效。

市人大常委会主任张秋红、市政协主
席徐永宝列席会议。

市委常委会召开“不忘初心、牢记使命”专题民主生活会

近年来，我市对镇国寺附近的高邮湖渔民停泊港进行全面改造，逐步完善了石工
头渔港相关设施。去年，相关部门又启动石工头渔民避风港二期建设，利用现有圩埂
及鱼塘，新建了停泊岸及护岸 2000 余米，目前可停靠船只200余艘。图为渔民避风
港航拍镜头。 王林山摄

本报讯（记者 殷朝刚
通讯员 杨小丽）今年下半
年，市委、市政府重点聚焦

“四项服务”，在全市范围内
开展以“咬定目标抓追赶，
精准服务补短板”为总体要
求的“强信心、保增长”系列
活动。活动开展以来，市工
信局、发改委、科技局、人社
局、行政审批局、税务局等
18个涉企部门，聚焦服务全
市工业企业及成长型培育企
业，为企业治痛点、解难点，
补短板、强信心，有力地促进
了工业经济稳健增长。预计
今年我市全部工业开票销售
可实现835亿元，比去年净
增近100亿元。

在开展“强信心、保增
长”系列活动过程中，市工信
局等部门先后分7个服务小
组赴13个乡镇园区，深入
600多家规模企业及成长性
企业进行政策宣传，鼓励企
业把握政策、吃透政策，乘势
发展。在惠企政策的激励
下，我市共申报24个省级产
业转型升级专项资金项目、
156个扬州市级先进制造业
发展引导资金项目；至10月
份，共有17个产品通过省级
新技术新产品鉴定，其中13个新产品技术达到国
内领先水平；11个产品获批年度第一批省重点推
广应用新技术新产品；蓝翔机电公司等企业8个新
产品获批新技术新产品项目资金160万元。

融资难是困扰企业发展的瓶颈因素之一。为
给企业“解结”，我市各银行机构充分发挥让“金融
的轮子”转起来的作用，对“4+4”产业累计投放了
2045笔贷款，投放金额达50亿元，预计到12月份
底，银行机构还将新增投放8亿元。（下转2版）
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